



Medef Deux-Sèvres, une assemblée "constructive mais vigilante"

jeudi 14 juin 2012, par [lpe](#)

Le Medef Deux-Sèvres a tenu son Assemblée Générale jeudi 7 juin. Celle-ci a rassemblé près de 180 chefs d'entreprises et mandataires. A cette occasion ont également été accueillis les 45 nouveaux adhérents de l'année.

Dans un discours mobilisateur et dans le contexte de changement de gouvernance nationale, Paul-François Arrighi, Président, a déclaré vouloir être « constructif et vigilant ».

« Constructif », car le Medef est ouvert à toute nouvelle mesure du gouvernement si elle renforce la compétitivité des entreprises. Pour cela, il faut que les décisions soient concertées, pour en mesurer les effets et les coûts. « *Nous ne pouvons pas et nous ne voulons pas choisir entre rigueur et croissance. Nous disons qu'il faut à la fois la rigueur budgétaire, et les réformes qui permettent la croissance* » a déclaré Paul-François Arrighi.

« Vigilant », car parmi les réformes déjà annoncées ou prévues, figurent des projets qui suscitent l'inquiétude : relèvement des charges pour financer la retraite à 60 ans, coup de pouce au SMIC, réforme du dispositif de LBO, interrogations sur les modalités du désendettement des collectivités publiques... C'est aussi le projet de régionalisation de certaines politiques. Cela permettrait une simplification administrative, que le Medef salue. Mais il reste vigilant, notamment sur la proposition d'accorder aux Régions un pouvoir normatif, qui risquerait ainsi de générer une augmentation de la fiscalité locale des entreprises.

Ces changements annoncés poussent les chefs d'entreprises à faire corps : « *Ces réformes auront des impacts sur nos entreprises. C'est pourquoi nous devons être encore plus soudés* », a souligné Paul-François Arrighi, qui en a profité pour rappeler qu'il faut que les règles viennent des partenaires sociaux et non que l'Etat les impose.

La vision qu'a le Medef pour le développement économique et social pour les 5 prochaines années se retrouve dans les 23 propositions du [livre numérique Besoin d'Aire](#). Le Medef Deux-Sèvres les a adressées à tous les candidats aux élections législatives, afin qu'ils soient conscients des sujets qui préoccupent les chefs d'entreprise.

L'Assemblée Générale a également été l'occasion de rappeler que l'équipe et les mandataires du Medef sont au service quotidien pour les conseiller, les représenter et les défendre.

Enfin, comme chaque année, la soirée s'est poursuivie avec l'After du Medef Deux-Sèvres. L'occasion pour les chefs d'entreprises et mandataires présents de se rencontrer et d'échanger.

A propos du Medef Deux-Sèvres

Le Medef Deux-Sèvres est le premier réseau d'entrepreneurs du département. Il réunit 250 entreprises de toutes tailles (2/3 ont moins de 50 salariés) et de tous secteurs (industrie, services, commerce, BTP...) et 16 fédérations professionnelles. Organisation interprofessionnelle, il est un acteur incontournable de la vie économique et sociale départementale. Il est mandaté par ses adhérents pour les représenter dans des instances juridictionnelles, économiques, sociales... et créer un environnement favorable aux entreprises (relations écoles / entreprises...).

Suivre l'actualité du MEDEF Deux-Sèvres sur son application iPhone : [cliquez ici](#)